



Suplemento de la Hoja Diocesana.

Santa Coloma de Gramenet. Domingo día 22 de julio de 1973.

DEFENSORES DE LA VIDA

En Santa Coloma tenemos un Ambulatorio de la Seguridad Social que no funciona bien. Sus servicios no ofrecen garantías suficientes para proteger la vida. Y la vida es un don de Dios que no se puede arriesgar estúpidamente, sobre todo porque tenemos el derecho irrenunciable de defenderla. En el ambulatorio de nuestra ciudad algo anda mal. En pocos meses varias personas han muerto por falta de prevención. No podemos callarnos.

¡La vida está en peligro!

EL PASADO DÍA TRECE murió una niña recién nacida que necesitó los cuidados de la incubadora. No la tenían. Por eso fue trasladada a la Residencia, pero murió en el camino.

TAMBIÉN HEMOS SABIDO el hecho, casi trágico, de la jovenchita Mireya Burriñez, de 17 años, que sufrió una grave infección abdominal y que sólo era tratada con calmantes. Gracias a la insistencia de su padre, desoída varias veces por los médicos, fue ingresada en la Residencia. La primera noticia que allí le dieron, era que su hija tenía escasas probabilidades de seguir con vida. Hoy, afortunadamente, Mireya se va recuperando poco a poco. Pero una vez más, la tardanza en recibir los cuidados clínicos necesarios puso una vida al límite de la sobrevivencia.

ESTOS HECHOS SON demasiado graves como para querer ignorarlos y permitir que puedan repetirse. Nuestra conciencia de cristianos nos urge a tomar postura. Callar es pecado y encogerse de hombros, en señal de impotencia, también. ¿Por qué? Porque la vida debe ser defendida.

evangelio del domingo

TAMBIEN EN VERANO,

PRIMACIA DEL AMOR

VENID A UN SITIO TRANQUILO

Un rasgo humano de Jesús es el que recoge hoy el evangelio: los apóstoles habían llevado a cabo la gira que Jesús les encomendó y llegaban ahora conctehtos pero cansados. Jesús organiza una excursión para que descansen.

Toda la vida —durante todo el año— nuestro trabajo tendría que poder hacerse en calma, con tranquilidad, en ambientes agradables. No somos bestias ni máquinas para vivir encadenados a un régimen de explotación. Desgraciadamente nuestro trabajo y nuestra vida discurren más bien en situación de ahogo: horarios enervantes, desplazamientos angustiados, barricos inhumanos...

¡Cuánto más necesarios se nos hacen los días de vacaciones!

DE TODAS LAS ALDEAS FUERON CORRIENDO

La gente estropeó la excursión a la colla de Jesús. Los vieron irse, y los siguieron.

¿Es que hoy es del todo posible encontrar un sitio tranquilo, al que no llegue el eco, a veces el clamor, de los sufrimientos de los hombres, de sus esperanzas?

Aquí mismo: estamos preparando las vacaciones, y murió otra mujer en el ambulatorio por falta de sangre. Y oímos decir que ha fallecido un sietemesino por fallo de la incubadora. Sales a la plaza del Reloj y ves a chavales de la "banda de los correas" con la cabeza rapada, como castigo por sus andanzas... Y seguimos leyendo en los periódicos multitud de noticias que nos muestran una pobre y dolorida humanidad.

¿Valdría ante tantas voces premiosas anteponer nuestras necesarias vacaciones?

LE DIO LASTIMA DE ELLOS

No podíamos esperar otra cosa del que amó hasta el extremo. La clave en Jesús es siempre el amor. Aquella multitud le pareció que andaba sola, que nadie le hacía caso, y se puso a su lado. Y se quedó sin excusión.

¡Magnífica parábola, para examinarnos en el amor!.

NOTICIAS

UNAS 125 PERSONAS DE SINGUERLIN se encontraron el pasado miércoles en Santes Creus. Junto a la Convivencia y a la visita artística al Monasterio, aprovecharon más de dos horas para tratar de las próximas Jornadas Pastorales de Santa Coloma. En la cuarta página de esta hoja se inserta un resumen de lo que dijeron los diversos grupos.

LA ESCUELA DE SANTA ROSA, Centro preescolar parroquial y que ha estado a punto de verse entregada a manos de una entidad extraña a la población, va a iniciar ahora una nueva etapa en su vida: se formará una Junta de Padres y de Profesores y de Empleados, que irán asumiendo paulatinamente la dirección plena del Centro.

PREPARACION DE LAS JORNADAS PASTORALES: Repetimos la llamada que hicimos el domingo último para que por grupos o individualmente, se presenten ideas, críticas o sugerencias para ayudar a enfocar el tema de las próximas Jornadas: La Evangelización, la Comisión preparatoria va a reunirse el día 22 de agosto.

MOZAMBIQUE: las muertes masivas, más de 400, ocasionadas por las fuerzas coloniales es noticia que está corriendo por todo el mundo y ha merecido la reprobación de toda la opinión pública. La noticia partió de las manifestaciones de unos sacerdotes que prestan sus servicios en dicha colonia portuguesa. Los hechos no son recientes y lo que es peor, no son únicos. Cada día es más amplio el sector de la iglesia de Mozambique que adopta un compromiso claro en favor del pueblo que lucha por su independencia.

CON MOTIVO DE LAS PRUEBAS NUCLEARES francesas, la jerarquía eclesiástica de Francia ha dicho: "La fe que debe y puede enseñar la Iglesia es el evangelio, es decir, evangelio vivido, y éste no consiste en afirmar verdades, sino en precisar todo un concepto del hombre, de la sociedad, de la vida nacional e internacional, de la construcción de la paz". Estas declaraciones eran respuesta dada a las palabras del almirante Joybert quien afirmó que la Iglesia "debe dedicarse exclusivamente a enseñar la fe y a propagar la caridad cristiana...."

ORDEN DEL DIA

GRUPO PREPARATORIO DE LAS JORNADAS PASTORALES 1973

Próxima REUNION, en las Dominicas: Día 22 de agosto, miércoles, 8.30 noche.

OBJETIVO: Determinar el TEMA de las Jornadas y
Determinar la ORGANIZACION de las mismas.

TEMA QUE SE PROPONE, como posible, después de la primera reunión del día 11.

LA EVANGELIZACION

- 1) de los que frecuentamos la comunidad: Formación de adultos, mayor participación, compromiso, etc....
¿Cómo hacerlo?...¿Qué otras cosas?...
- 2) de los demás: niños, jóvenes, padres (en bautismos, comuniones, etc.); vecinos, compañeros de trabajo, problemas de barrio, etc....

ORGANIZACION : ¿Ponencias? ¿Conclusiones? ¿Comisiones?,
¿Votaciones?
¿Cuándo serán? ¿Dónde serán? ¿Quiénes asistirán?

QUE EN LA PROXIMA REUNION DEL DIA 22 SE LLEVE TODO ESTO PENSADO PARA DECIDIR.

Tener presente, sin embargo, que, en esta reunión, se va a decidir, no lo que haremos el próximo curso, sino lo que haremos en las Jornadas.

LOS DE SINGULARIN, el miércoles en Santas Crouas, afirmaron insistenteamente la necesidad del tema de la Evangelización especialmente en los que ya frecuentamos la comunidad para asimilar mejor, nosotros mismos, la fe y los compromisos, especialmente los del año pasado, que tenemos. Para poder dar más razón a los demás de nuestra vida, para estar más atentos a la acogida necesaria hacia los demás.

Que se preparen unas Conferencias más al alcance de todos. Que se estudie el problema de las misas multitudinarias y el papel de la comunidad ante estas situaciones.

Que se prepare un folleto y se presente con quince días o un mes de antelación.

Que asistan representantes de los diversos grupos y, todos los que se interesen de verdad en ello.
